
Vezia, 02 dicembre 2022

Interpellanza

Fermata mezzi pubblici "Marnigo"

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali,

avvalendoci della facoltà concessa dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento Comunale (art. 33), ci
permettiamo di interpellare il Municipio sul tema riportato nel titolo.

La fermata dei mezzi pubblici in località Marnigo, malgrado abbia uno spartitraffico, è attualmente priva di
un passaggio pedonale e dei relativi cartelli stradali. E' inoltre ubicata, come già evidenziato da una
precedente interpellanza inoltrata dal consigliere comunale Luca Storni in data 27 settembre 2019, in un

punto dove la visuale, per gli automobilisti che salgono da Vezia in direzione di Cureglia, non è delle migliori
(semicurva / presenza di muro di sostegno).

Da settembre 2021, oltre a garantire la fermata per i mezzi di linea (Autopostali, ARL) la stessa è anche

frequentata dagli allievi che si recano con un bus dedicato, alle scuole medie di Breganzona.

Il Municipio, conoscitore del territorio comunale, pensiamo sia cosciente dell'importanza di tale fermata, a

servizio di un'importante zona di territorio residenziale. L'utilizzo di tale fermata rimane però altresì legato
alla sicurezza degli attraversamenti e delle soste di attesa. Siamo a conoscenza di persone che per paura di
attraversare scelgono di scendere fino alla fermata di Villa Negroni o di Vezia Paese (per i quartieri più a
monte).

La pericolosità di tale tratta di strada cantonale, molto frequentata durante tutto l'arco della giornata, è
confermata dal fatto che è scenario con regolarità di incidenti tra autovetture che si immettono da via

Marnigo e quelle che circolano sulla cantonale via Kosciuszko .

Consapevole di quanto sopra, il Municipio di allora, durante la seduta di Consiglio Comunale del 12
dicembre 2019, in risposta all'interpellanza del signor Storni, aveva confermato di essersi attivato con le

autorità cartonali e che auspicava la realizzazione del passaggio pedonale per la primavera 2020.

Con questa interpellanza, chiediamo al Municipio di nuovamente intervenire a livello cantonale affinchè la

fermata in oggetto sia eseguita in tempi brevi conseguentemente a quanto già affermato nel 2019. La

creazione di un passaggio pedonale che possa essere chiaramente identificato come tale (segnaletica



stradaleorizzontale/strisce gialle+verticale/cartelli) dovrà garantire finalmente all'utenza della fermata di

via Marnigo, sicurezza nella sosta e n ellattra versamento.

Parallelamente sarebbe interessante una riqualificare di tutto il tratto dalla rotonda sino all'uscita di via del

Sole, valorizzazione che dowebbe garantire ai cittadini delle zone residenziali limitrofe di Vezia di poter

immettersi sulla cantonale in tutta sicurezza.

Ringraziarne) per la risposta che darete all'interpellanza e porgiamo cordiali saluti.

Per il gruppo Veziamoci, i consiglieri comunali:

Michiela Bwzi Redrazzini

róVffli;

Mas. Luca Storni


